
 
Frau Hallek erläutert, dass die Zahl der zu betreuenden Kinder bei der OGS und der 
Verlässlichen Grundschule von Jahr zu Jahr ansteigt. Anfang nächsten Jahres wird eine 
Bedarfsabfrage gestartet, um die Bedarfe zu ergründen. 
 
Frau Jankowski führt aus, dass die neuen Schulanmeldungen einen weiteren Anstieg der Zahlen 
in der außerschulischen Betreuung erkennen lassen. Damit wird sich die räumliche Situation 
weiter verschärfen. 
 
Bürgermeister Johannes Mans erklärt, dass eine Raumplanung für das Schulzentrum der 
Hermannstraße entwickelt werden wird und ein Umzug der KGS geprüft wird.  
 


